
 
 

平成２４年度第１回さぬき市歴史民俗資料館協議会 会議要旨（要約） 
１ 日 時 平成２４年７月１９日（木）  １０：００～１１：３０ 
２ 場 所 伝習館２階会議室 
３ 出席者［委 員］安徳尚峯  熊田正美  渡邉寛  藤井邦子  廣瀬強  三木清市 
     ［事務局］教育長  生涯学習課長  山本  池田  田中 
     ［傍 聴］ ０名 
４ 議 題 １．平成２３年度事業報告について 
      ２．平成２４年度事業計画について 
      ３．その他 
５ 会議の内容は次のとおりである。 

発言者 意見概要 
 
（事務局） 
 
 
（出席者） 
（事務局） 
 
 
 
（議 長） 
（事務局） 
（委 員） 
（委 員） 
（事務局） 
 
（議 長） 
（事務局） 
（委 員） 
 
（事務局） 
 
 

（委嘱状交付） 
ただ今から平成２４年度第１回さぬき市歴史民俗資料館協議会を開会し

ます。 
（教育長あいさつ） 
（資料館視察） 
 本日の会議の出席状況は委員６名、事務局５名、計１１名です。本日の

会議は、公開とさせていただきます。 
 それでは、これより議事に移ります。 
 
議題１について、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明） 
 平成２２年度より、平成２３年度の観覧者数が増えている。 
 企画展の周知の場を広げる必要があると思うが、どう思うか。 

企画展のチラシの配布先をさらに検討していきます。 
 
議題２について、事務局より説明お願いします。 

（事務局説明） 
 本来の企画展では、講師を招いて展示物の解説を行う。平成２４年度の 
企画展では、これを実施する点が良い。今後も実施するべきだ。 

 今後も行えるようにしていきたい。 
 
 



 

（議 長） 
（委 員） 
（議 長） 

議題３についてですが、何かありますか。 
なし 

 次回協議会は、来年２月頃行う予定です。本日はご苦労様でした。 


